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Los mediadores hacen autocrítica: hay que
trabajar en red, actualizar su formación ante la
llegada de los MASC y convertir la mediación en
noticia

Este fin de semana se ha celebrado el VI Congreso de FAPROMED (del 30 de noviembre al 2 de diciembre), 

donde el principal debate ha sido el momento actual de la mediación en nuestro país, el futuro proyecto de ley 

de eficiencia procesal, ahora a la espera de que se reactive, en el que alguna voz pide que queden mejor 

definidos los MASC (Medios Alternativos de Resolución de Controversia) y otras cuestiones, como fue la de 

la  magistrada de la Audiencia Provincial  de Palencia, Ana Carrascosa, quien en su ponencia reclamó

una ley específica de los MASC, fuera de dicho proyect
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